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Reconhecimento, legitimidade, autoridade. Esses são três dos incentivos mais básicos e, ao
mesmo tempo, importantes que um pesquisador pode almejar. São prova de que seu trabalho
contribuiu, efetivamente, para a produção de conhecimento, aperfeiçoamento do setor
analisado e, no melhor caso, de ambos.

  

O Prêmio IESS  só é capaz de incentivar a produção científica com foco em saúde
suplementar por conceder esse reconhecimento. Claro, há outros diferenciais, como a
possibilidade de aproximar pesquisadores de diversos segmentos, com interesses distintos
(econômico, jurídico, qualidade de vida, promoção da saúde, gestão etc.) e criar um ambiente
propício para a troca de conhecimento e experiências. Ou, ainda, a ligação entre a academia e
o mercado.

  

Para falar do assunto, entrevistamos o autor do trabalho “ Práticas administrativas para a
sustentabilidade financeira de operadoras de planos de saúde médico-hospitalares: um
estudo de múltiplos casos ” e
vencedor do segundo lugar da categoria Economia do VIII Prêmio IESS, Lucas Clemente.
Confira.

  

Blog do IESS – Como você ficou sabendo do Prêmio IESS?

  

Lucas Clemente – Eu estava concluindo meu mestrado na Universidade de São Paulo (USP),
em processo de inscrever meu artigo e, como faço parte de um grupo de pesquisa dedicado ao
setor de saúde suplementar, recebi um comunicado da USP sobre o Prêmio IESS.

  

Blog – O que te levou a se inscrever no Prêmio IESS?
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Lucas – Eu já usava bastante o portal do IESS para consultar dados do setor de saúde
suplementar, então sabia da chancela que esse Prêmio poderia dar ao meu trabalho e ajudar
em sua divulgação. Achei que fazia sentido me inscrever.

  

Blog – Você teve a visibilidade esperada? O que mudou após vencer o Prêmio?

  

Lucas – Eu participo do Grefic, que é um grupo de pesquisa na USP dedicado a estudar a
eficiência de diversos setores. E dentro deste grupo, o primeiro trabalho com foco no setor de
saúde suplementar foi o meu. Então, vencer o Prêmio IESS foi muito bom para dar
credibilidade ao grupo dentro da instituição. Também usamos parte do prêmio para financiar
outras pesquisas. Logo, no âmbito acadêmico, foi muito bom. Deu mais credibilidade e ajudou
a legitimar uma iniciativa que tinha sido recém-criada. Foi uma chancela de qualidade que nos
estimulou a produzir mais trabalhos que também têm sido reconhecidos.

  

Blog – E no âmbito profissional?

  

Lucas – Há mais de um ano, eu tenho uma empresa de consultoria que trabalha com gestão de
governança corporativa e estruturação de fundos de investimentos mobiliários para a
construção de hospitais, especialmente para as Unimeds.

  

O Prêmio IESS ajudou muito a aumentar nossa visibilidade e ganhar credibilidade. Além do
resultado do trabalho da empresa, o Prêmio ajudou a consolidar meu nome e ganhar
autoridade como profissional no setor de saúde suplementar.

  

Blog – Qual a ligação dessa atividade com o trabalho que te levou a vencer o Prêmio?

  

Lucas – O meu trabalho utiliza um modelo matemático para analisar a eficiência. No caso,
avaliamos as operadoras de planos de saúde (OPS) nas esferas financeira e de satisfação do
cliente.
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Depois, comparamos quais eram as práticas que diferenciavam as operadoras que eram
eficientes nessas duas frentes daquelas que conseguiam manter o beneficiário satisfeito, mas
não tinham um bom resultado financeiro.

  

Blog – E qual é o diferencial entre elas?

  

Lucas – Basicamente, a profissionalização das equipes, com estruturas bem organizadas de
gestão corporativa e governança.

  

Blog – Você planeja avançar nessa pesquisa?

  

Lucas – Em meu grupo de pesquisa da USP, há trabalhos sendo desenvolvidos a partir dessa
metodologia para analisar segmentos específicos do setor, como as Santas Casas. Então essa
é uma ramificação muito legal desse projeto.

  

Eu, especificamente, ainda não estou desenvolvendo nenhum estudo. Mas devo começar um
processo de doutorado no próximo ano.

  

Blog – Quando esse novo trabalho estiver pronto, você pretende voltar a se inscrever no
Prêmio IESS?

  

Lucas – Claro. Eu recomendo muito a inscrição no Prêmio IESS. É uma experiência muito
interessante que possibilita fazer contatos importantes com pesquisadores de diversas áreas e
dá bastante visibilidade e reconhecimento.

  

Se você está procurando um instituto comprometido com qualidade e geração de
conhecimento, com mais de uma década de história, para validar e reconhecer o seu trabalho
ao mesmo tempo que aumenta sua visibilidade para o setor, conheça o regulamento e
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inscreva-se gratuitamente no IX Prêmio IESS.

  

Fonte: IESS, em 23.08.2019
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